



**DIPUTADOS  
ARGENTINA**

“2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

**PROYECTO DE RESOLUCIÓN**

**LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN**

**RESUELVE**

Declarar de Interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación la realización de la **décima edición de la Expo Posadas Ciudad Universitaria**, a celebrarse del 20 al 22 de agosto de 2025 en la ciudad de Posadas, provincia de Misiones, con motivo de sus diez años de trayectoria ininterrumpida, en reconocimiento a su valioso aporte al desarrollo educativo, la democratización del acceso a la educación superior, la orientación vocacional de miles de jóvenes y la consolidación de Posadas como polo académico del Nordeste Argentino.

**YAMILA LISETTE RUIZ  
DIPUTADA NACIONAL**

**DANIEL ALFREDO VANCSIK  
DIPUTADO NACIONAL**

**CARLOS ALBERTO FERNÁNDEZ  
DIPUTADO NACIONAL**

**PEDRO ALBERTO ARRUA  
DIPUTADO NACIONAL**



“2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La educación superior constituye uno de los pilares fundamentales para el desarrollo de las personas, las comunidades y las regiones. En este marco, las políticas de orientación vocacional, de difusión de la oferta académica y de articulación entre los distintos niveles educativos y el mundo del trabajo, resultan estratégicas para ampliar el acceso a oportunidades formativas y fomentar la inclusión social y la equidad territorial.

En este sentido, resulta de gran relevancia destacar la realización de la décima edición de la Expo Posadas Ciudad Universitaria, también conocida como Expo Universitaria, que en 2025 celebra sus 10 años de existencia como iniciativa pública de alcance regional. El evento se desarrollará entre el 20 y 22 de agosto en el Parque La Cantera, ciudad de Posadas, provincia de Misiones, y representa desde hace una década el mayor encuentro educativo del Nordeste Argentino (NEA), congregando a universidades, institutos de formación superior, organismos estatales y privados, y a miles de jóvenes de la región.

El año 2025 marca un hito institucional para la Expo Universitaria, ya que se cumplen diez años desde su primera edición en 2015, consolidándose como una política pública sostenida que logró construir un espacio de referencia para los jóvenes del NEA que buscan formarse, orientarse vocacionalmente y acceder a oportunidades educativas sin tener que migrar a grandes centros urbanos. Esta década de trabajo ininterrumpido refleja el compromiso de la ciudad de Posadas con la educación superior, la inclusión y el desarrollo regional.

Organizada por la Agencia Universitaria de Posadas, la Expo cuenta con más de 100 stands de instituciones educativas, incluyendo siete universidades con sede en la ciudad y más de 50 institutos de formación terciaria y técnica, además de organismos nacionales y provinciales vinculados a la educación y el empleo. El evento es gratuito y abierto a todo público, y espera recibir a delegaciones estudiantiles de toda la provincia de Misiones, de la provincia de Corrientes y países vecinos como Paraguay y Brasil. Se estima una concurrencia de más de 20.000 visitantes durante sus tres jornadas.

La ciudad de Posadas ofrece actualmente más de 300 carreras de grado, pregrado y tecnicaturas, y cuenta con una comunidad de más de 40.000 estudiantes universitarios, lo que la convierte en una auténtica ciudad universitaria. La Expo visibiliza esta oferta educativa y promueve activamente la



“2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

permanencia y terminalidad educativa, al difundir programas de becas, tutorías, intercambios, prácticas profesionales y servicios para estudiantes.

Una de las principales innovaciones de esta décima edición será la creación de un espacio específico de orientación vocacional y laboral, con profesionales que brindarán asesoramiento personalizado para que los jóvenes puedan identificar sus intereses, conocer las demandas del mundo del trabajo y construir trayectorias formativas y ocupacionales informadas y conscientes. Este espacio contará con dos ejes: uno orientado a la exploración vocacional y otro centrado en la inserción laboral y el mercado de trabajo actual.

Asimismo, la muestra estará organizada en diez sectores temáticos, permitiendo a los visitantes recorrerla de manera ordenada según sus áreas de interés: ciencias sociales, salud, ingeniería y tecnología, educación, arte y cultura, ciencias económicas, entre otros. Este formato mejora la experiencia y facilita el acceso a la información relevante para cada perfil estudiantil.

La Expo Posadas Ciudad Universitaria no solo se destaca por su magnitud y continuidad, sino también por su impacto regional. Se ha transformado en una herramienta de integración educativa del NEA, al promover la cooperación entre instituciones, el intercambio entre culturas y la construcción de una ciudadanía comprometida con el desarrollo equitativo y sostenible.

En sus diez años de historia, la Expo ha demostrado ser más que una feria: es una política pública transformadora, que abre horizontes, fortalece el arraigo territorial y genera oportunidades concretas para que miles de jóvenes accedan a la educación superior y a una mejor calidad de vida. Su sostenimiento a lo largo del tiempo evidencia el compromiso de la ciudad de Posadas con el desarrollo humano y académico de sus juventudes.

Por todo lo expuesto, y en reconocimiento al trabajo institucional, al impacto social y educativo de esta iniciativa, solicito a mis pares que acompañen con su voto favorable el presente proyecto de resolución.

**YAMILA LISETTE RUIZ**  
DIPUTADA NACIONAL

**DANIEL ALFREDO VANCSIK**  
DIPUTADO NACIONAL

**CARLOS ALBERTO FERNÁNDEZ**  
DIPUTADO NACIONAL

**PEDRO ALBERTO ARRUA**  
DIPUTADO NACIONAL